

Newsletter

14.5.2025

Liebe Kolleg:innen,

Die gestrige Budgetrede des Finanzministers ist erfolgt, heute folgen NR-Debatte, .. . Wir werden aktiv beobachten, wie das erhöhte Bildungsbudget und das teilweise ambitionierte Bildungsprogramm umgesetzt werden. Budgetentwürfe 2025/26:

<https://www.bmf.gv.at/themen/budget/budget-2025-2026.html>



Die Fraktion der unabhängigen Gewerkschafter:innen in der GÖD weist die Überlegungen einer Budgetkonsolidierung auf Kosten des Öffentlichen Dienstes zu erreichen aufs Schärfste zurück:

[https://www.ots.at/presseaussendung/OTS\\_20250506\\_OTS0007/lohnzurueckhaltung](https://www.ots.at/presseaussendung/OTS_20250506_OTS0007/lohnzurueckhaltung)

In diesem Zusammenhang erinnern wir als Teil der GÖD auch an die überfraktionelle Resolution vom 7.11.2024. Die apfl-ÖLI-ug wird weiter auf Maßnahmen zur Attraktivierung unserer Arbeit im Öffentlichen Dienst drängen, um so auch langfristig die Personalnot an unseren Schulen zu lindern.

<https://www.apflug.at/resolution-der-goed-bundeskonferenz-vom-7-11-2024/>



Am **Montag, 19.05.2025**, findet von 18:00 - 20:00 Uhr eine Online-Veranstaltung zum Thema: **Ein Baby kommt. Infos zum Elternwerden und dem Wiedereinstieg als Lehrer:in** statt. Hier kannst du dich anmelden:

<https://oeli-ug.at/veranstaltungen/>



Zeitgleich, am **Montag, 19.5. 2025**, veranstalten wir von 18:00 – 20:00 ein apfl-ÖLI-ug Bezirkstreffen im Hof des Amerlinghaus, Stiftgasse 8, im 7. Bezirk. Wenn du in gemütlicher Atmosphäre mit den apfl-ÖLI ug-Aktiven deines Bezirks plaudern oder deine Anliegen persönlich ansprechen möchtest, komm vorbei! Wir freuen uns auf dich! Gerne den Aushang an der PV-Wand deiner Schule aufhängen!



gemeinsam - engagiert - parteiunabhängig

apfl-ÖLI-ug 

„aktive pflichtschullehrer:innen“ der Österreichischen Lehrer:innen-Initiative,  
unabhängige gewerkschafter:innen, Bernd Kniefacz, Stiftgasse 8, 1070 Wien

 Seit 1. Mai gilt an Österreichs Schulen eine Novelle der Handynutzung bis zur 8. Schulstufe:

*„Mit Inkrafttreten der Novelle der Schulordnung dürfen Schülerinnen und Schüler bis einschließlich der 8. Schulstufe Mobiltelefone, Smartwatches und vergleichbare, der digitalen Kommunikation dienende, Geräte in der Schule und bei Schulveranstaltungen nicht nutzen. Inwieweit eine Nutzung derartiger Geräte für unterrichtliche Zwecke zugelassen wird, ist eine Entscheidung der Lehrpersonen. Sollte eine Bestimmung betreffend die Nutzung von Handys in der Schule in der Hausordnung einer Schule nicht mehr mit der Novelle der Schulordnung vereinbar sein, darf sie nicht mehr angewendet werden und die Hausordnung muss geändert werden.“*

Weitere Infos dazu bzw. eine FAQ-Sammlung findest du hier:

[https://www.bmb.gv.at/Themen/schule/zrp/dibi/saferinternet/faq\\_handy.html](https://www.bmb.gv.at/Themen/schule/zrp/dibi/saferinternet/faq_handy.html)

Alles Gute wünschen euch im Namen des apfl-ÖLI-ug-Teams

Bernd Kniefacz, Sylvia Ochmann, Katrin Winkelbauer, Claudia Astner, Eva Neureiter und Bernhard Lahner



Besuch uns doch auf Bluesky twitter, facebook, Instagram und unserer Homepage [www.apflug.at](http://www.apflug.at)! Diesen Newsletter kannst du über [newsletter@apflug.at](mailto:newsletter@apflug.at) jederzeit kostenfrei ab- bzw. bestellen!



**gemeinsam - engagiert - parteiunabhängig**

apfl-ÖLI-ug 

„aktive pflichtschullehrer:innen“ der Österreichischen Lehrer:innen-Initiative,  
unabhängige gewerkschafter:innen, Bernd Kniefacz, Stiftgasse 8, 1070 Wien